
 

Ber. AM Pille merkt an, dass der Einbau der Lüftungsanlagen teilweise nicht gut gelaufen ist. Zum Teil 

fehlen noch Isolierungen oder die Anlagen wurden noch nicht angeschlossen u. ä. Außerdem hätte 

sie gehört, dass die Anlagen einen 24/7-Betrieb haben. 

 

StD Müller informiert darüber, dass diese Maßnahme durch das Bauamt begleitet wird und alle 

Lüftungsanlagen bis 10/2022 installiert und angeschlossen sein sollen. Sie wird im Bauamt 

nachfragen und eine entsprechende Information den Schulleitungen zuleiten. 

 


